

El niño jugaba

Francisco José Segovia Ramos (Granada, 1962)

Sábado 23 de febrero de 2013 - 11:57



El niño jugaba en la arena de la playa. Jugaba con las conchas rotas y las piedras de colores pulidas por las mareas. El sol agitaba sus cabellos y una ligera brisa llevaba su infantil alegría muy lejos.

El niño jugaba a huir de las olas, atacando

El niño descubría estrellas de mar y algas que se agarraban a sus piernas, y pececillos que se escurrían bajo él, al compás de las olas

q|

El niño perdió su risa aquella mañana en la que el océano, impasible, arrojó a sus queridas arenas una barca destrozada y los cadáveres de cinco fugitivos del hambre.